



初念仏会

淨土寺だより
心光山 淨土寺

第28号
令和2年3月20日

1月19日（日）、今年も宗祖法然上人のご命日（御忌）にちなんだ初念仏会を行いました。法然上人の御遺訓である「一枚起請文」を拝読し、大念珠を繰りながらお念仏を称え、一年の平穏を祈りました。

淨土宗で一番大切なのは念仏行です。ひたすらに阿弥陀様のみ名を称え続けるのですが、なかなか一人では継続できません、心を清めるために大勢の方々と一緒に時間を決めてお念仏する。これが別時念仏会（初念仏会）です。参加者24名。

除夜の鐘・修正会



法聴会

2月16日（日）座間市仏教会主催の法聴会が、新田宿・専念寺にて行われました。

法尊の涅槃会にちなんだ行事で、「各宗派を学ぶ」をテーマにお二人の先生をお迎えし、浄土真宗本願寺派稱名寺副住職・横内教順先生には「平等の慈悲」という講題で、臨濟宗建長寺派報國寺副住職・菅原義功先生には「祈りの心」についてお話をいただきました。



今後の予定

令和2年
4月 8日（水） 花まつり
7月30日（木） 13:30 施餓鬼会
8月16日（日） 14:00, 15:00, 16:00 お盆合同供養
9月19日（土）～25日（金） 秋彼岸会
12月31日（木） 16:00 浄焚会（人形供養）
23:30 除夜の鐘

令和3年
1月 1日（金） 0:00 修正会
1月24日（日） 13:30 初念佛会
3月17日（水）～23日（火） 春彼岸会
【定例行事】毎月1日 9:00～11:00
月例会（勉強会）1月は休み

花まつり

4月8日、お釈迦様の誕生日。正式には灌仏会（かんぶつえ）といいますが、一般的には花まつりで知られています。お釈迦様が誕生されたとき、天空より竜があらわれ、甘露をそぞいで祝福し、その甘露で沐浴されたという伝説により、甘茶をそぞくようになりました。期間中、本堂に花御堂が飾られていますので、誕生仏に甘茶をそぞいでお祝いしてください。



後記

先日、雪が降りました。気温も二度でした。二十度まで上がったかと

思えば、二度まで下がるといふ、この温度差には身体がついていけません。安定して暖んでいる、新型肺炎ウイルス・コロナ。聞き飽きるくらいに中止になっています。わたしも鎌倉光明寺に用事はあるのですが、相模線使用なので遠慮しようと思っています。

今回のお彼岸は、甘茶の振る舞いを自粛しました。大変残念ですが、安全の為には外出の際にはなるべく顔を触らないことが重要です。マスクはそのためこそ必要なのです。とはいえ、マスクが不足しているこの状態では、自分で作るしかないのでしょうか、一刻も早い終息を願うばかりです。

コロナに感染しないために、一番の予防は、手洗いです。外出の際にはなるべく顔を触らないことが重要です。マスクはそのためこそ必要なのです。とはいえ、マスクが不足しているこの状態では、自分で作るしかないのでしょうか、一刻も早い終息を願うばかりです。

院関係にも、結構影響はあります。しかし鎌倉光明寺に用事はあるので、相模線使用なので遠慮しようと思っています。

今、世界中を混乱に巻き込んでいる、新型肺炎ウイルスのですが、相模線使用なので遠慮しようと思っています。

